

Hyundai übergibt Caritas Spielmobil in Offenbach

Im Rahmen der Kooperation „Gemeinsam mehr bewegen“ mit dem Wohlfahrtsverband Caritas hat Hyundai Deutschland einen H-1 Cargo, im Rahmen eines Familienfestes, als Spielmobil an den Caritasverband Offenbach/Main e.V. übergeben.

Neben der Bereitstellung des Fahrzeugs an die Caritas hat Hyundai auch für die Erstausrüstung des Spielmobils gesorgt. Pedalroller und Balanciersteine gehören ebenso zum festen Bestand des H-1 Cargo wie Bälle und Bastelmaterial. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Hyundai-Spielmobil.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai



Hyundai-Spielmobil.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai